

Intervención de Cuba en ocasión del Examen Periódico Universal de Malasia. 17^{ma} sesión del Grupo de Trabajo del EPU. Ginebra, 24 de octubre de 2013.

Señor Presidente:

Damos la bienvenida a la delegación de Malasia y agradecemos su excelente presentación.

Les felicitamos por los resultados tangibles en la implementación de las recomendaciones aceptadas en el primer ciclo. Es evidente el compromiso y la prioridad que confiere el gobierno a la promoción y protección de los derechos humanos de su población.

Varias son las áreas con resultados positivos. Destacamos los progresos en la educación y la salud, en el combate contra la pobreza y los esfuerzos para mejorar el nivel de vida de su población. Los alentamos a que continúen por la senda del éxito y les recomendamos:

1. Intensificar los esfuerzos para reducir la mortalidad maternal, incluyendo a través de un mayor acceso a programas de planificación familiar de calidad.
2. Continuar las medidas para combatir la incidencia del VIH a través de la implementación del Plan Nacional Estratégico de Prevención del VIH.

Muchas gracias.